



編集・発行
熊日多良木販売センター
 (代)小出堅太郎 小出忠紹
 石田敏郎 尾前竜二 那須信一
 球磨郡多良木町大字多良木 356-1
TEL 42-3355
FAX 49-1726
<http://www.taragi.com/>

当社のホームページ・ブログをご覧ください



「のの」ロボット実験。東海大学コーナー。



大きなシャボン玉に入る。多良木町青年団コーナー。

サイテク祭2014 サイエンス&テクノロジーの祭典

第11回サイテク祭2014(主催:多良木町青少年育成会議、松下正壽会長)が12月7日に多良木町民体育館で開催されました。多良木高校の西風歩季さんの開会宣言で始まり、今年からはたこ焼き屋やうどんコーナーも出店し、14のブースで賑わいました。岡原小学校3年の宮原拓瞳君は「スライムを作るのが楽しかった。最後にクイズラリーで正解してお菓子も貰えて嬉しかった」と喜んでくれました。岡原小学校からは毎年学年行事で参加してもらっています。



自転車発電機で何w発電できるかな?九州電力人吉営業所コーナー。



ロボットレース操作体験。九州技術教育専門学校コーナー。



リハビリロボット体験。長崎大学コーナー。



フォークラフトに乗ってみよう。人吉高校コーナー。



とりあえず遊びます2014。スライム作り。多良木高校コーナー。



サイテク祭限定カルメ焼き。わか草会コーナー。



綿を紡いでみよう。南陵高校コーナー。



ロボットを操作しよう。球磨工業高校コーナー。



プラバンで遊ぼう!!球磨支援学校コーナー。



高校生のロボット教室。ロボットを操作しよう。球磨工業高校コーナー。



年少以上を対象に絵を描き展示。保育園児絵画展コーナー。



ミニ四駆を作成し走らせよう。多良木町子供会育成連絡協議会コーナー。

たらぎ文化財カルタ vol.20



「大久保の棒踊り」（町指定無形民俗） 黒肥地 大久保
 棒踊りは、採物を持って踊る集団踊りで、採物を打ち合わせることで、目に見えぬ悪霊を退散させる呪術的な意味をもつといわれます。武士の剣術、棒術などと一体化して志気を高める勇壮な踊りになったところや豊穰祈願のため、あるいは家畜の悪病除けなどのための奉納踊りもあります。大久保の棒踊りは、八代市高田の踊りを受け継いだと伝えられ、日照りの時の雨乞い踊りとして始められたといわれます。用具（採物）としては鎌、太刀、棒などが用意され、十才代の若者が三人一組で踊るのを基本としています。今は豊穰祈願として祭に奉納したり、落成式などのお祝いの時に踊られますが、歌も上品であり、球磨の棒踊りの中でも特に勇壮な踊りといわれます。

筆都大賞受賞おめでとう!!



広島県熊野町で行われた第82回全国書道展覧会で、黒肥地小6年の那須麗海さんが、応募総数16万3千点の中から個人賞として筆都大賞を受賞されました。日本一の生産量を誇る「筆の都」熊野町で、昭和6年に全国書き方展覧会として始まり、以来毎年開催される古い歴史と伝統がある展覧会です。全国の小・中学校及び各団体の書画塾から数多くの応募があり、麗海さん

が見事個人賞受賞となりました。小学1年生から始めた書道は、現在七段の腕前です。「全国の有段者の中から選ばれたことがとても嬉しい」と麗海さん。また「他の受賞された人の作品を見て、自分に足りないものが分かったのでとても勉強になりました」と向上心を忘れないとても素晴らしいコメントを話してくれました。表彰式では、熊野町の特産品である熊野筆（書道筆）に自分の名前を入れてある筆を副賞として頂かれたそうで、「とても嬉しく大事にしたい」と喜ばれていました。



祝！メダル獲得！！



6月にスペシャルオリンピックス熊本県大会、11月にスペシャルオリンピックス全国大会が開催されました。本校からは、中学部3年の西来夢さん、西橋侑汰さんが出場し、西さんは県大会の100m走、ソフトボール投げで銅メダル、西橋さんは全国大会の50m走で金メダルを獲得しました。
 また、11月に第14回全国障害者スポーツ大会「長崎がんばらんば大会」が開催されました。本校からは、高等部3年の川原翼さんが出場し、100m走と200m走とともに銀メダルを獲得しました。
 3人とも、スポーツが好きで、普段から、身体を動かす活動を楽しんでいます。特に、川原さんは、夏休みから大会までの約3ヶ月間、毎週多良木高等学校の陸上部と一緒に練習をさせていただきました。陸上部の皆さんとの交流もでき、とてもよい経験となりました。
 たくさんの方々を支えていただき本当にありがとうございました。
 （原稿・写真提供：球磨支援学校）

多良木警察署だより

還付金等詐欺事件連続発生

今月に入り、県や市の職員を名乗る男から「還付金があります。手続きはコンビニやスーパーのATMでできます。」との電話が多数かかっており、コンビニATMへ誘導され、携帯電話でATMの操作を指示され現金を送金させられた還付金詐欺事件が発生しています。
 金融機関、コンビニ等ATM設置店舗にあっては、高齢者が、携帯電話で話をしながらATMを操作している場合、すぐに注意喚起の声掛けをお願いします。電話が終わってからでは送金され、間に合いません。

※自治体等が電話でATMに誘導し、医療費等を返還することは、絶対ありません。

「ATMで還付」は詐欺！

振り込め詐欺に関するご相談は「さしより」警察に電話を！

◎振り込め詐欺相談ホットライン(096-381-2567)

又は ◎最寄りの警察署へお願いします。

(原稿提供：多良木警察署)

木希記

◆ラウンズン カルタで情報発信、あゝ異論続出
 高校再編の飲んでね球磨焼酎
 28銘柄、おオムラサキ羽ばたけ、くくまモンも稲刈り、や山の上のお寺マルシェ、ま町の魅力満載マップ
 ◆健康支える出前講座、ふ
 婦人会活動拠点に青雲寮、こ高齢者の排泄で勉強会、えNHK旗で初優勝、てテレビ電話で健康診断
 ◆あ甘いメロン東京に、さ再開内科で急患受け入れ、き
 ききょうだいで1000歳、ゆ柚子うめ子をつとぞ、め明治の街並みやナギで再現、みミニ
 白バイ手作り、しシンラン採取しないで
 ◆糸LEDで駅キラキラ、ひひいふうさんのに挑戦、も盛り上がった音楽祭、せ世界レベルの柔道学ぶ、す須恵小で救急救命講座、京郷土の埋蔵文化財展示
 ◆掲載から外れた句の中には「語り部にお礼の給食」「野菜たつぷりのお弁当ずらり」「議員定数2減を可決」「延寿寺で花祭りフェス」なども。お宅の1年を振り返り、いくつか差し替えてお楽しみを。来年も熊日ともぞか」をお引き立てください。(X)